

SWI

Polres Sumbawa Barat Gelar Pengamanan Natal Bagi Umat Nasrani

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SWI.OR.ID

Dec 26, 2024 - 10:49



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor (Polres) Sumbawa Barat menggelar

pengamanan untuk memastikan kelancaran dan keamanan selama perayaan Natal 2024.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Sumbawa Barat dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat yang merayakan Natal, serta menjaga ketertiban dan kondusifitas di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., selaku Kasatgas Humas Ops Lilin 2024 mengatakan bahwa pengamanan Natal kali ini melibatkan puluhan personel gabungan dari Polres Sumbawa Barat, Kompi 2 Batalyon B Sat Brimob, TNI, serta stakeholder terkait yang tersprin dalam Operasi Lilin 2024.

Fokus utama pengamanan Natal adalah pada gereja-gereja atau rumah ibadah yang menyelenggarakan ibadah Natal, lokasi keramaian, dan jalur-jalur yang diperkirakan ramai seperti terminal dan Pelabuhan Penyeberangan Laut Poto Tano.

“Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran ibadah Natal di gereja maupun rumah ibadah, serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas,” ujar Kasi Humas pada Rabu (25/12/2024).

“Dalam pengamanan kami bersinergi dengan TNI dan instansi terkait lainnya agar semua berjalan dengan aman dan lancar,” imbuhnya.

Selain pengamanan di gereja, Polres Sumbawa Barat juga mengoptimalkan pengaturan arus lalu lintas di titik-titik yang berpotensi mengalami kepadatan. Petugas kepolisian selalu memantau kegiatan Natal agar yang merayakan ibadah Natal bisa melaksanakan dengan nyaman.

Polres Sumbawa Barat memastikan bahwa pos pengamanan, termasuk pos terpadu di Pelabuhan Penyeberangan Poto Tano berfungsi dengan baik.

Pos-pos tersebut dilengkapi dengan personel yang siap melayani masyarakat dan memberikan bantuan apabila diperlukan.

“Melalui pengamanan yang kami lakukan, kami berharap masyarakat dapat merayakan Natal dengan tenang dan damai. Kami juga mengajak warga untuk tetap menjaga kebersamaan dan toleransi antar umat beragama,” tutup Kasi Humas. (Adb)